



## 第46回

地域おこし協力隊が行く！

# 実は隣のスゴイ人

曾於市内のスゴイ人にスゴイ人を紹介してもらうこのコーナー。前回のスゴイ人、比良 淳也さんにご紹介いただいたこの方は、「いつも人に寄り添い、頼りになるスゴイ人」とのこと。インタビュアーは<sup>はじ</sup>栞 志帆でお届けします。

【今回のスゴイ人】

やごろう農土家市  
上杉 弘幸さん



**今**回は大隅町の出身で道の駅やごろう農土家市のどかいちの上杉弘幸さんにお話を伺ってきました。

上杉さんは高校卒業まで大隅で育ち、関東へ進学。一度地元を出てみたいという気持ちから上京したものの、すぐにご両親に「卒業したら地元に戻るから」と伝えていたといいます。なぜかと聞くと「普通に帰れたかったですよ、根が田舎者だからですかね」と笑いながら教えてくれました。

そうして帰郷し、結婚後は子どもは絶対月野小に入れると奥さんに話していたという上杉さん。

「月野の地域に育ててもらったからこそ自分の子どもも同じ場所で育てて欲しい。見守られていた側から見守る側になり、恩返ししたかったんです」

帰郷後は福祉の仕事を7年間したあと、1年ほど無職の時期があったそう。そんな時に一本の電話が。お相手は上杉さんのお父さん。有線放送で流れていた、農土家市の

店長募集の案内に今すぐ応募なさいとのことでした。

元々、人と関わるのが好きだった上杉さん。その1本の電話を機に福祉の仕事から農土家市の店長へと方向転換します。そうして店長になったのが17年前。地域の方々と出会い繋がることができ、あつという間だったそう。

また、他県の道の駅とも交流し、自分の所にない物を補い合おうと互いの特産品の取引を開始。今では、「今年、うきはの柿はこないの〜？」とお客さんからリクエストが届くほど定着しました。

ほかに、「道の駅も、じっと待つてるだけではないけない」と同級生の佐藤さんなどと音楽とマルシェのイベント『のどかフェス』を開催。地域に恩返ししたい気持ちと盛り上げたいという想いが広がっているといいます。また、沢山の方々が協力してくれることに感謝し、これからも地域に貢献していきたいと話してくれました。

# 実は隣のズゴイ人



野菜はもちろん惣菜にお肉も人気



やはりトマトが気になる栞

## ▶インタビューを終えて

ご自身も地域に育てられた事に感謝し将来的に自分も地域のために貢献したいという気持ちがとても素敵でした。また、地域に寄り添う道の駅でありたいという想いが響きました。



道の駅おおすみ弥五郎伝説の里  
農土家市

曾於市大隅町岩川 6134 番地 1  
☎ 099-482-5666

【営業時間】 9時～18時30分  
【定休日】 元日

## 協力隊の今日この頃

地域おこし協力隊に就任して5カ月目となりました。この4カ月間だけでも沢山の方々に会い中身の濃い、充実した時間となりました。また、「市報見たよ〜」「インスタ見たよ〜」と声を掛けていただくこともありとても嬉しく思っております。

活動報告としては先月オープンした曾於市テレワーク・起業創業施設「シゴトバ3ラボ」の開所までのお手伝いをしました。OAフロアの設置や壁塗りなど、経験したことがなかったのでいい勉強になりました。初めから関わられたこともあり、とても愛着が湧いています(笑)。仕事がしやすい環境になっているので、是非お越しいたきたいです。

ほかにも曾於市農業人PRプロジェクトとしてインスタグラムを始めました。農家さん自身のプロフィールや「えっ!そんな事まで?」というような内容までアップしていきます!! インスタグラム hajishiho1996 をのぞいてみてください。

名前 ハジ シホ 職業 地域おこし協力隊  
栞 志帆 曾於市農業広め隊 好きな食べ物 鰻重  
あだ名 Haziii 趣味温泉 特技 高速トマトちぎり  
1996. 03. 28 高校 華道部  
小、中 バレー部 卓球得意です  
いつでもお待ちします  
姫っ子の笑顔 エネルギー源 マイアーム 壁塗り  
チャームポイント ぱっちり一重 性格 少し馴れ馴れしい  
得意料理 肉じゃがよりじゃがバター 車の中では長洲剛外ではあいまん  
ここの一曲 C&K 道 録画してるテレビ サボテン アメトーク!

〇型 やりたい事 オーローラ見たい 富士急行きたい キャンプしたい ホタルの里ミュージアム ワンピース一氣に観み返したい この辺で酔っておきます  
好きな映画 トワイライト 小栗旬 タイプ おすすめめは教えて下さい  
好きな言葉 道は出る 誰の言葉だっけ笑

インスタグラムは  
こちらから!

